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В статье дан авторский анализ творчества И. Бентама. Показано влияние его идей на проведе-
ние реформ в России в начале ХIХ в., в том числе и судебной реформы 1864 г. Особо отмечается, 
что из идейного наследия И. Бентама живой отклик в российской политической элите, обществен-
ном сознании нашли такие положения, как утверждение независимости судебной власти, необхо-
димость кодификации основных отраслей права, приоритет писаного права и умаление роли пра-
вового обычая, последовательное утверждение равенства всех перед законом и судом независимо от 
сословной принадлежности, гуманизация юридической (прежде всего уголовной) ответственности, 
расширение свободы предпринимательской деятельности и др. 
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The article provides the author’s analysis of the work of I. Bentham. The influence of his ideas on
the implementation of reforms in Russia at the beginning of the 19th century, including the judicial 
reform of 1864, is shown. It is noted that from the ideological heritage of I. Bentham, such provisions 
as the independence of the judiciary, the need to codify the main branches of law, the priority of 
written law and the diminution of the role of legal custom, the equality of all before the law and the 
court regardless of class, the humanization of legal (primarily criminal) responsibility, the expansion 
of freedom of entrepreneurial activity in, etc. found a lively response in the Russian political elite and 
public consciousness.
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